

examiner diverses possibilités d'intensifier les échanges et la coopération.

«Cette réunion nous donnera l'occasion de promouvoir les normes élevées de l'industrie agro-alimentaire canadienne, de repérer de nouveaux marchés et de renforcer les liens qui existent déjà en fait d'échanges agricoles» a dit M. McKnight.

Un Forum mixte Canada-Mexique sur la coopération dans le domaine de la technologie se déroulera en même temps que la réunion du comité ministériel. Il rassemblera des représentants du secteur privé, des universités et des gouvernements, qui échangeront leurs idées et examineront les divers domaines où il serait possible de coopérer à l'avenir, notamment les télécommunications, l'exploitation forestière, les produits de la mer et la technologie relative aux pipelines.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874